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厂 房 门 市 投资理财咨询

托 老 养 护

花 园 式
医养结合养老院费用低营养

餐 88273999

◆大明婚车无悔的选择 15940510122
◆大兵搬家 全市连锁 024-88883333

便 民 信 息

浑南水电全可分
割 1380490443850亩场地出

租

店 铺 转 让

◆信用卡 0.8取现垫还办卡 66719037

分类广告
上门办理:马 巨13889864438

本版信息不做为双方交易法律依据，使用本信息，请仔细核对相关证照，一切交易行为自行承担法律责任。郑重提示:

取 垫·花 呗·白 条
1 3 0 2 2 4 2 8 0 3 2信 用 卡

◆塔湾日卖 4000超市兑 18842546889

声 明

门
市

惠 工 广 场 ( 双 地 铁 口) 旁
297平1－2层13804902323租

◆8.5万出售农村宅基地 13940044325

声 明
本人许德昊，身份证号码：210103197210261838。2015年8月

设立辽宁天乐文化产业有限公司(统一社会信用代码：912101
123406719781)和辽宁杰西麦克餐饮管理有限公司(统一社会信用
代码：912101123407888850)时，本人任上述两家公司的外部监
事。2018年 4月起本人就不再担任上述两家公司的监事。但上
述两公司并未依法变更工商登记备案中监事的登记。故本人特
声明如下：自2018年4月起本人不再担任辽宁天乐文化产业有限
公司和辽宁杰西麦克餐饮管理有限公司的监事，不享有上述两公
司监事的权力，也不履行上述两公司监事的义务。

特此声明。
许德昊

2020年9月18日

债权转让通知
根据债权转让方沈阳工兴达节能设备有限公司税

号:9121010267197931XA 与债权受让方沈阳工兴流体设
备科技有限公司税号:91210123760068825P 签订的债权
转让协议，沈阳工兴达节能设备有限公司特此公告所有
债务人该债权转让的事实，自债权转让协议签署之日起，
沈阳工兴流体设备科技有限公司行驶债权人的一切权
利。

特此公告通知
沈阳工兴达节能设备有限公司

沈阳成志达信息咨询服务有限公司，统一
社会信用代码91210112MA0YN8A090，
经公司股东研究决定注册资本由人民
币500万元减至人民币100万元，请各
债权人自登报之日起45日内来本公司
申报债权。住所：辽宁省沈阳市东陵区
浑南西路10甲-3号705。
联系人：杨亚志，电话：18640373737

减资公告
辽宁威亿帝进出口贸易有限公

司，注册号:210104000092431 经
公司股东会研究决定解散，请各债权
人自登报之日起45日内，来本公司
申请债权。住所:沈阳市大东区莲花
街17号273
联系人:李勇 电话:15142873333

注销公告

铁岭北方畜牧发展有限公司养殖项目
环境影响评价征求公众意见的公告

1、环 评 报 告 查 询 方 式 ：（1）网 站 ：https://pan.baidu.com/s/
1AxIT0oizo6MgYYZz0ZjvCQ，7228

（2）纸质版：环评单位：沈阳国环恒光环保信息咨询有限公司
2、征求意见的公众范围：周围居民及社会公众
3、公 众 意 见 表 的 网 络 连 接 ： https://pan.baidu.com/s/
1P4HbKNBmKWvHZervpPDxxA，v218
4、提出意见的方式和途径：电话、写信、电子邮件均可
联系人：迟总 电话：13904906552
5、公众提出意见的起止时间 公告发布之日起10个工作日

三樱(沈阳)汽车部件有限公司
(统一社会信用代码9121010033643
6705U)经公司股东研究决定解散，
请各债权人自登报之日起45日内，
来本公司申报债权。住所：沈阳市苏
家屯区桂竹香街68-D1号。
联系人:永井邦和 电话31578876

注销公告

沈阳璞家医养国际投资管理有
限公司和平德澜高雄全科诊所，医疗
机构执业许可证登记号：MA0XNA34
121010217D2292，申请注销，特此
公告。

注销公告

变更公告
大连信德保险代理有

限公司统一社会信用代码
91210200792029089J，住 所
由辽宁省大连市中山区人
民路19号304号变更为辽宁
省大连市中山区安乐街 28
号301、303室，特此公告。
大连信德保险代理有限公司

沈阳八方立达电子有限公司统
一社会信用代码 9121010278872
357XD经公司股东会决定解散，请
各债权人自登报之日起45日内，来
本公司申请债权。
住所:沈阳市和平区民主路68号
联系人:曹众 电话:13324023070

注销公告
沈阳盛武教育信息咨询有限公

司，统一社会信用代码91210104M
A0P42FH1R，经公司股东会研究决
定解散，请各债权人自登报之日起
45日内，来本公司申报债权。
公司住所:沈阳市大东区滂江街22
号NF4-012
联系人:张诗语电话:18802425029

注销公告

公司减少注册资本公告
本公司 2020 年 9 月 15 日股

东决定公司分立，分立形式为存
续分立，本公司存续，原注册资
本 5956.9272 万美元，现减少至
2978.4636万美元。自公告之日止，
原公司确认的债权债务关系，由
存续公司与新设公司按照约定
及法律法规规定承担连带责任。

特此公告。
保利达地产宝益（沈阳）有限公司

2020年9月19日

公司分立公告
本公司2020年9月15日召开临时股东会议，决定公司进行分

立，分立形式为存续分立，即原公司存续，另设立一新公司，新设
公司名称为宝颐（沈阳）实业发展有限公司。原公司注册资本
5956.9272万美元，财产按净资产一分为二进行分割，存续、新设公
司 各 分 得 二 分 之 一 。 分 立 后 ，存 续 、新 设 公 司 注 册 资 本 各
2978.4636万美元，原公司股东按照原出资比例仍然作为存续公司
与新设公司的出资人，各股东在存续公司与新设公司的出资额及
出资比例相同。自公告之日止，原公司确认的债权债务关系，由
存续公司与新设公司按照约定及法律法规规定承担连带责任。

特此公告。
保利达地产宝益（沈阳）有限公司

2020年9月19日

◆沈阳市于洪区火翼通讯器材经销
部 营 业 执 照 正 副 本 注 册 号2101143333959丢失声明作废。◆营口禹航物流有限公司车牌号码
黄 色 辽 H0V00 挂 道 路 运 输 证 证 号10135160丢失声明作废。◆盖州市文博英语培训中心，办学
许 可 证（ 正 副 本 ），许 可 证 号121088170000261，丢失声明作废。◆张宁，浑南新区临波路 10-18 号 d
座 1-3/4-1，收据编号：2488289 金额1538632元丢失，声明作废。

◆顾艳玲、戈凡东是保利达大象 C座9-8 业主，吴世成、戈兆慧是 9-11 业
主，所有购房收据丢失特此声明。◆ 法 库 县 大 孤 家 子 镇 黄 宝 田 手
机 维 修 店 营 业 执 照 正 副 本210124600100035丢失声明作废。◆营口经济技术开发区诚信通手机
超市遗失法人章一枚（法人名：焦秀
娟），声明作废。
◆叶春刚,兴隆街老马路 17 号院 3-2-401,85.0 平,卷号 S5150,证号 20110822001,房屋产权证丢失声明作废

◆沈阳客运交通学校银行开户许可
证 核 准 号:J2210028212101 丢 失 ，声
明作废。◆辽宁成大方圆医药有限公司执业
药师高慧立执业药师注册证编号212219012735丢失特此声明。◆ 保 单 号 6119912312020000957 车
牌号 : 辽 A654D1 因保单丢失特此
声明。◆王成龙，沈阳恒大雅苑 40#1-21-2
销售不动产收据，编号 0004840金额300000丢失作废。

◆姜潮，辽宁东戴河新区恒泰.时间
海小区 2#1 单元 1616 室，73.74 平方
米，辽(2018)绥中县不动产权第 0036
407 号，不动产权证丢失声明作废。
◆张海东；杜媛媛沈阳孔雀城英国
宫 1.3 期 21#1-10-3 购房收据号码
012-0026334、012-0014224丢失作废

◆姜潮/韩笑阳,辽宁东戴河新区恒
泰.时间海小区 3#1单元 1510室,69.32
平 辽 (2017)绥 中 县 不 动 产 权 第 000
9400 号不动产权证丢失声明作废
◆赵首一，沈阳恒大雅苑 29#2-3-1
销售不动产收据，编号 1276952，金
额 123286丢失作废。

本报讯 辽沈晚报首席记者高鹏报道 在完
成了本土球员的注册工作之后，辽宁男篮在新
赛季到来之前仅剩两项重要任务，第一个就是
寻找到合适的外援并签约，另一个则是确保全
队顺利通过体测，拿到联赛“上岗证”。

尽管俱乐部方面尚未正式宣布任何外援的
签约事宜，但是大家推测上赛季复赛阶段加盟
球队的小外援梅奥，不出意外将在新赛季里继
续身披辽篮球衣。昨日，从上赛季总决赛结束
后就一直留在中国休假的梅奥，已经出现在了
辽篮的训练馆内，和球队展开了合练，这显然是
一个非常明显的信号。

事实上，早在前一段时间里辽篮就已经对
梅奥行使了“优先续约权”，这意味着只要辽篮
向梅奥开出一份超出上赛季薪水 10%的新合
同，梅奥就必须接受，否则将在三年内无法加盟
任何CBA球队。

目前，辽篮还尚未宣布与梅奥完成续约，不
过在上赛季刚刚结束的时候，双方就已经基本
确定了续约的意向，梅奥大部分时间都留在沈
阳，一直到近期开始跟随球队进行合练。这也
意味着双方至少已经敲定了合同细节，或许是
只差签字或者是需要等待联盟的相关公示而
已。

不过，除了梅奥之外，辽篮目前仍在考虑引
进其他外援。同时行使了“优先续约权”的巴斯
仍然是大外援上的一个选择，但辽篮也在继续
寻找其他合适的人选。而且根据新赛季的外援
规定，只要外援的总薪资不超过 700万美元，那
么一家俱乐部最多可以注册四名外援。

所以对于辽篮这种确定了要使用外援的球
队来说，注册两名或两名以上的外援都是完全
有可能的。只不过联盟对于外援的注册并没有
一个“截止期限”的说法，而是在常规赛结束之
前都可以随时注册或替换外援，且不受次数限
制。这样一来，也给球队寻找外援更多的时间。

除了继续寻找外援之外，辽篮在近期还有
另一件重要的大事儿，那就是进行体测。本赛
季，CBA体测又采取了新的方式，将过去几年里
抽测的方式改回最初的全员体测，具体测试内
容上也有很大的调整。不过今年体测也不再让
所有球员集中到一起测试，而是各俱乐部在所
在地自行安排时间进行。

根据辽篮目前的计划，球队将在 9 月 29 日
进行体测，距今仍有 10天的时间。所以这一段
时间里，辽篮的备战重心也会向体测有所倾斜，
力争让全员都一次性过关，顺利拿到新赛季的

“上岗证”。

梅奥归队跟随辽篮一起训练
本月底本土球员将参加体测

昨日上午，数字政府专家唐日新就近日出
版的新书《创业经理人》接受了辽沈晚报记者独
家专访。唐日新表示，出书只是记录自己的思
考。在《创业经理人》一书中，唐日新以职业
经理人、创业者及“创业经理人”的多重站位
思考，提炼出“创业经理人”的独特概念。他
希望创业者或职业经理人群体能够找到自己的
位置，而不是日日焦虑、夜夜彷徨。

谈及读书，唐日新告诉记者，自己一年中
出差 159天，会在旅途中泛读数百本书，阅读
类型以企业创业和悬疑小说为主。

抢到“创业经理人”首发权

辽沈晚报：这本书从酝酿到出版大概用了
多长时间，期间有什么故事或者插曲吗？对您
来说，它是怎样的一种存在？推荐序中说，本
书不是职场指南或者心灵鸡汤，但有相当一部
分读者还会认为它就是。在您看来，相较于同
类型的书而言，这本书在实用性和可读性方
面，有什么显著的优势吗？

唐日新：“创业经理人”是我和朋友一直
在强调的概念，我首先要先做出来。但如果为
了完美，或者是写得更好，也许永远都出不来
了。

我早期在 IBM 工作了 15 年，是最典型的
职业经理人。我记得当时到沈阳来，外企的职
业经理人很牛气，说买房就买房，一买就买两
套，是人生中最辉煌的时期。

后来到了 2014 年，我响应国家号召去创
业，就发现职业经理人这个物种在创业大潮里
会有很多不适应和需要转变的地方，而且是最
底层的本质性转变，或者叫重构。这是很痛苦
的过程，相当于重新做人。

那么我们这一批人算什么工种？既有创业
者属性，又要有职业经理人的操守和技能，这
就是所谓的“创业经理人”。这个理念大概是

2016年在我脑海中完全形成的，也是我个人从
原来比较飘的状态逐渐落地的一个标志。

当时我很明显感觉到身边很多和我状态类
似的职场人士经常性地焦虑，面临和我同样的
问题，我就急于把这种状态倾泻出来。

现在回头看，书完成得有些粗糙，但完成
比完美更重要。先做出来哪怕成为一个“靶
子”，让大家给予充分的反馈也好。

在疫情期间我完成了两本书，相当于完成
了“三部曲”，第二本讲的是初创企业早期运
营的一些理念；第三本讲的是创业大潮中对企
业家的深度研判。

辽沈晚报：书中列举了很多创业企业的案
例，有没有哪些案例是很遗憾没有写上去的？

唐日新：所有的企业案例全是真的，但不
敢写人名字，有一些要隐去姓名或是公司名。
很遗憾有些案例会删掉些内容，因为现实可能
比书中写的还要狗血，而且并非所有现实生活
都是线性发展，不是有因就有果。

辽沈晚报：写完这本书自己有什么样的收
获？希望什么样的读者看到这本书，又希望他
们反馈些什么？

唐日新：写完后我就彻底放空，感觉我该
表达的都已经表达完了。我当时在武汉高铁站
写完，随后就下去吃了一碗热干面。当时心
想：“我以后再也不碰这个了。”感觉自己被完
全掏空。

交完书稿，我又重新开始疯狂看书。结果
没多久，又有了写书的想法，并且在疫情期间完
成了两本。

至于读者会如何看待这本书，那就不是我
考虑的了，我最欣慰的是我能够替我们这个类
型的人群创造出“创业经理人”这样一个概念。
不管好坏，我还是挺自豪的。

我在外企工作了 15年，当时以为我会在那
里退休，结果时代发展，企业兴衰都有周期，只
抱怨没用，没人会怜悯你，就像我刚才说沈阳的

那些职业经理人一样，外企很多的办事处都被
撤掉了。我们必须适应变化、拥抱变化，锻炼自
己在新环境下的生存技能，发现新的自我，这个
过程相当于涅槃重生，破不了壳，那就闷死在里
边了。

IBM的那次失败彻底震醒了我

辽沈晚报：从IBM离开去创业，再到现在的
岗位是种什么样的体验？

唐日新：在外企时，身处一个成熟的体系
当中，你无论怎么样，其实是一个位置效应，
当然也不排除你在那个位置上，能力非常强。
后来我们就反省，你是不是自己在造风？还是
风推动了你？这是一种自我认知的过程，如果
风一直可以推动你那当然好，但有一天需要你
造风的时候，你要具备造风这个能力。

辽沈晚报：您在《云中漫步篇》中提到了
2010年在IBM工作时云计算的一些思考，接触
的当时的一些云产品和如今的有何区别，有什
么样的进化？书里提到了2013年一笔六亿美元
的订单给了亚马逊公司，这个所谓真正重量级
的云计算业务是如何进行的，又是如何成为触
动您内心的一个大业务？

唐日新：那个案例我记得非常清楚。那是
2013年，我在美国，当时知道那个合同被亚马
逊抢走时，我的瞬间感觉是“未来已来”。

要知道那时候亚马逊在我们眼中还是个卖
书的公司，而IBM已经生存了上百年，当时我
美国的同事都紧张得要死，我的感受是“完
了”，时代变了。

所以说一个时代新兴力量发展起来了，老
一代如果不变革，不能拥抱新的变化，企业也
是完蛋，它走到了一个失速点，那时候我去观
察所有的经营管理手段，全都失效。一旦这个
拐点出来的时候，稻盛和夫、杰克·韦尔奇最
牛的这些所有的手段全用上也一点都没用，因

为大势已去。
所以2014年我就离开了那个公司。后来我

思考，我不弃船也会被这艘船抛弃掉，没有任
何侥幸心理。

读遍古龙小说 年泛读数百本书

辽沈晚报：您前面说，写完书后感觉脑子
好像被掏空了，几乎没剩下什么，要重新武装
自己，再出发。请问您在阅读方面有什么习惯
和偏好吗？平时喜欢看哪种类型的书呢？

唐日新：其实我很喜欢看书，这个习惯也
是由来已久。上大学的时候读过80多本古龙小
说。现在大概一年的话，泛读几百本书肯定是
有的。我经常出差，一年有一百五六十天在外
面，所以我全是在路上看，带着 Kindle 走到哪
看到哪。

我经常看的就是两类人或者说两种类型的
书，一种是跟企业创业相关的企管类书籍，另一
种就是悬疑小说，基本都是看外国人的作品。
我也尝试过自己写悬疑小说。我觉得在悬疑作
品当中能看到描写人性本质的东西，尤其西方
人写的悬疑小说，将人性披露得淋漓尽致。而
且要论情节的百转千回，还是西方人的逻辑更
缜密些。

除此之外，还会看一些非虚构类的纪实性
文学。我还有摘录的习惯，是“有道云笔记”十
年的用户，大概摘了三千多篇，觉得有益的就会
留存下来，隔段时间回过头来再看看，从中汲取
养分。

因为工作原因和随着年纪增长，我觉得时
间的确不太够用，所以在读书上砍掉了许多，也
是在求真求精，慢慢做减法。

我在北大读书时，老师说过一段话，大概意
思是名人传记尤其是那些还活着的人的传记，
基本就可以不用看了。

辽沈晚报记者李爽 刘臣君

携新书《创业经理人》来沈接受本报独家专访

唐日新：希望帮“创业经理人”摆脱焦虑


